## Pays de Monts

Saint-Jean-de-Monts

## Les colons visitent les seniors d'Ernest-Guérin

Les enfants viennent de Seine-Saint-Denis. Cet été, ils rencontrent les résidents d'Ernest-Guérin. Des seniors qui n'ont pas forcément l'habitude de voir des jeunes issus de l'immigration.

Pour la première fois dans la vie de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Ernest-Guérin et de l'association Aubervacances loisirs, les résidents se sont rencontrés lors de quatre rendez-vous. Et ce n'est pas fini.

« On vient d'Auber, direction la mer », chantent de jeunes enfants d'Aubervilliers (Seine-Saint-Denis) aux résidents de l'Ehpad Ernest-Guérin. Cette rencontre entre deux mondes, en pleine forêt des Pays de Monts, n'est pas fortuite.

## Une première fois

« Habituellement, nous n'osons pas sortir de nos murs, alors pour la première fois, c'est un vrai projet sympa que nous avons monté, explique Nathalie Nyobe, directrice du centre de vacances d'Aubervilliers, géré par l'association Aubervacances et basé avenue des Becs, à Saint-Hilaire-de-Riez. Durant nos séjours vacances, ce sont de futurs citoyens que nous accueillons et pour aborder de vraies valeurs, nous avons décidé de parler de solidarité. »

Rien de mieux que « d'aller à la rencontre de personnes âgées de Vendée, qui n'ont pas l'habitude de croiser des enfants issus de l'immigration ». Nathalie a donc pris contact en juillet avec la direction de l'Ehpad Ernest-Guérin.

« Ce projet intergénérationnel ne nous donnait pas de travail en plus, vu qu'en été, nous préparons tout un programme d'activités établi de telle sorte que les résidents puis-



Enfants et seniors ont fait plus ample connaissance, mercredi, lors d'une balade en forêt des Pays de Monts.

sent profiter de divers lieux », ajoute François Papin, animateur à l'Ehpad, accompagné de Nathalie et Marie, salariés de l'Ehpad, et de deux bénévoles de l'association Point de rencontre. C'est ainsi que le contact s'effectue par petits groupes entre jeunes enfants d'Aubervilliers et seniors montois.

Au programme de la semaine dernière : réalisation de cartes d'anniversaire par les enfants pour les résidents fêtés en août, puis courrier du cœur. « Les aînés, se prenant vraiment au jeu, ont aidé les enfants à réaliser leurs courriers. »

Cette semaine, deux autres rencontres ont eu lieu : mardi, enfants et seniors se sont retrouvés sur la plage pour tester la pêche aux pignons. Une vraie découverte pour les enfants ! « Ils participent vraiment avec nous », s'exclame Odile, résidente à l'Ehpad Ernest-Guérin. Mercredi, c'est en forêt que les échanges se sont poursuivis lors d'une promenade.

La dernière rencontre aura lieu jeudi 18 août, « à l'occasion du spectacle de cœur présenté par 55 enfants dans le centre de vacances », conclut Nathalie. Des souvenirs inoubliables qui comblent ces jeunes colons!

L'EXPERTISE IMMOBILIÈRE PRÈS DE CHEZ YOUS

Catherine Charrier en séance de dédicaces, samedi

L'auteur Catherine Charrier sera en

OÙ DÉJEUNER, OÙ DÎNER ?